

Plataforma Electoral. Agrupación: MOVIMIENTO PSI.

Cuenta de IG: @movimiento.psi.er

Somos un Equipo de trabajo, integrado por profesionales comprometidos, con una visión compartida y un propósito firme. Queremos un Colegio que acompañe, defienda y jerarquice nuestra profesión; que actúe con transparencia y democracia; que se comprometa activamente con la comunidad; y que coloque en el centro a sus matriculados y a la Psicología como ciencia. Todo ello, desde una gestión coherente y profundamente ética, fundada en los Derechos Humanos, la Salud Mental y la Perspectiva de Género.

Nos une una certeza: queremos un Colegio que sea voz y respaldo de nuestra profesión.

<u>VISIÓN INSTITUCIONAL:</u>

Inclusión y federalización:

Proponemos un Colegio inclusivo, plural, federal y participativo, atento a las necesidades y aportes de cada colega, sin distinciones ideológicas, religiosas o epistemológicas. Aspiramos a que el Colegio sea un espacio de apertura, escucha y consenso, donde se reconozca la diversidad de enfoques y se respete la institucionalidad.

El Colegio, por otra parte, **no debe ser plataforma de posicionamientos ideológicos ni partidarios**, sino una institución dedicada a **priorizar y defender la profesión.**

Nos comprometemos a **representar y defender los intereses** de quienes ejercemos la psicología tanto en el **ámbito público como** en el **privado**, trabajando para **jerarquizar nuestra profesión y mejorar las condiciones laborales** del colectivo.



• Transparencia y comunicación:

Entendemos que es indispensable garantizar transparencia institucional. Por eso impulsamos la publicación de actas, liquidaciones, reuniones con obras sociales y convenios, así como una comunicación clara y confiable para toda la matrícula. Asimismo, multiplicaremos y mejoraremos los canales de comunicación para garantizar que toda figura profesional reciba información oficial de manera clara y oportuna.

• Honorarios profesionales y sostenibilidad del trabajo profesional:

La defensa de los derechos profesionales será otro eje central de nuestras propuestas. Nos comprometemos a reclamar a obras sociales y prestadoras de salud el pago en tiempo y forma, así como a garantizar la actualización periódica de los honorarios según los montos referenciales establecidos.

Acompañaremos a residentes, concurrentes y profesionales en situación de precarización laboral.

Nos mueve la convicción de que la Caja Previsional debe ser una posibilidad y no una carga. Lucharemos por el derecho a elegir cómo y dónde construir nuestro futuro previsional.

Acompañamiento y orientación a colegas:

Como servicios a la matrícula, proponemos contar con **asesoría legal, contable, de gestión gratuita y permanente.**

Impulsaremos la habilitación y funcionamiento de la biblioteca del CoPER con acceso libre a materiales y tests, como también la actualización del material de



biblioteca de las Regionales, junto a espacios de autocuidado y supervisión clínica que fortalezcan nuestra práctica profesional.

También fomentaremos cursos y capacitaciones en todos los enfoques psicológicos, garantizando su difusión desde la Secretaría Científica sin monopolios ni restricciones.

Crearemos protocolos de acción para resguardar la integridad psicofísica de colegas ante posibles situaciones hostiles o que pudieran atentar su bienestar psicológico, ofreciendo así mayores recursos institucionales para su respaldo en todos los ámbitos de desempeño.

En este sentido, proponemos **actualizar nuestro Código de Ética**, de modo que refleje la diversidad de ramas y prácticas actuales de la psicología, evitando reducir a la misma a un enfoque meramente clínico.

• Trabajo interdisciplinario e interinstitucional:

Consideramos esencial la formación y la articulación con otras instituciones. Por ello, impulsaremos convenios con universidades para vincular la formación académica con la realidad laboral, así como jornadas y congresos provinciales de psicología. A su vez, promoveremos lazos de cooperación con otros colegios y círculos profesionales, en un trabajo interdisciplinario que beneficie a colegas y a la comunidad.

• Lazos socio-comunitarios:

La psicología debe estar presente en la sociedad de manera activa. Proponemos llevar adelante campañas de psicoeducación en organismos públicos y privados para visibilizar la importancia de la disciplina y su título habilitante. Queremos implementar un servicio de atención psicológica comunitaria, con espacios de



capacitación y supervisión para quienes participen, fortaleciendo el rol sociocomunitario de nuestra profesión. Todo esto en el marco de un compromiso firme hacia los derechos humanos, y la construcción de una sociedad libre de violencias junto a una mejoría de la vida institucional, bregando por un entorno profesional y colegial seguro y respetuoso.

Tu participación, es el cambio